

# Heute ab 19.30 Uhr vergibt das Festival seine Ophüls-Preise

**SAARBRÜCKEN** (tok) Eine Rückkehr ins E-Werk lässt die Pandemie noch nicht zu – und so wird die Preisverleihung beim Filmfestival Max Ophüls Preis in diesem Jahr, wie 2021, online ablaufen: am heutigen Mittwoch, ab 19.30 Uhr, im Online-Livestream unter [www.ffmop.de](http://www.ffmop.de) oder beim YouTube-Kanal des Festivals. Gesendet wird live aus dem KuBa am Eurobahnhof, Simin Sadeghi vom Festival-Medienpartner SR moderiert.

Das Festival vergibt in diesem Jahr Preisgelder in Höhe von 118 500 Euro. Neu dabei sind die undotierten Preise der Filmkritik an je einen Film aus dem Wettbewerb Spielfilm und Dokumentarfilm.